

# Peringatan HAB ke-76, Bupati Maros Harap Kankemenag Maros Menjadi Oase Pelayanan Masyarakat yang Baik

**Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.ID**

Jan 4, 2022 - 12:37



*Peringatan HAB ke-76, Bupati Maros Harap Kankemenag Maros Menjadi Oase Pelayanan Masyarakat yang Baik*

MAROS - Upacara peringatan Hari Amal Bakti (HAB) ke-76 Kementerian Agama RI tingkat Kantor Kementerian Agama (Kankemenag) Kabupaten Maros berlangsung secara kolaboratif bersama dengan Pemerintah Kabupaten

(Pekab),Senin (3/1/2022)

Tampak dalam pelaksanaan upacara yang berlangsung, di Lapangan Upacara Pallantikang kompleks Kantor Bupati Maros ini, ASN Kankemenag Kabupaten Maros berada dalam satu barisan, peserta upacara bersama dengan ASN Pekab Maros. Bukan hanya peserta, dalam pelaksanaan upacara, petugas juga berasal dari ASN Kankemenag Kabupaten Maros dan ASN Pekab Maros.



Pembina Upacara, Bupati Maros Chaidir Syam dalam kesempatan kali ini membacakan sambutan Menteri Agama RI Yaquut Cholil Qoumas pada peringatan HAB ke-76 Kementerian Agama.

“Kementerian Agama telah hadir sebagai payung teduh bagi semua unsur umat beragama, memberikan pelayanan prima bagi masyarakat yang membutuhkan layanannya, dan menjaga Pancasila, konstitusi, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia untuk tetap dalam jalurnya”.

“Hal tersebut dibuktikan dengan naiknya Indeks kesalehan Umat Beragama dari 82,52 pada tahun 2020 menjadi 83,92 pada tahun 2021. Indeks Kerukunan umat beragama juga mengalami peningkatan yang semula tahun 2020 sebesar 67,46 menjadi sebesar 72,39 pada tahun 2021. Indeks Kepuasan Layanan KUA meningkat pula dari angka 77,28 pada tahun 2019 mayananenjadi 78,90 pada tahun 2021”.

“Kementerian Agama juga telah menjalin hubungan yang baik dengan para tokoh dan pemuka agama, organisasi dan lembaga keagamaan, Forum Kerukunan Umat Beragama, serta unsur masyarakat lainnya. Hubungan baik tersebut diwujudkan dalam beragam pertemuan, baik di tingkat nasional maupun daerah,

pendampingan, koordinasi, konsultasi, dan fasilitasi”.

Di akhir sambutan, Bupati Maros Chaidir Syam mengucapkan selamat dan berharap Kementerian Agama semakin berjaya dan menjadi oase pelayanan masyarakat yang baik. Reporter : Ulya Sunani. (\*\*\*)